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Mesdames, Messieurs, Chers Amis de la langue française, je suis très heureux de vous 
accueillir si nombreux pour cette 7ème édition de la Dictée du Rotary que notre Club Rotary de 
Colmar organise chaque année, à la manière de Bernard PIVOT ! 

Permettez-moi de saluer en particulier Mme Brigitte KLINKERT, ancienne Ministre et Députée 
du Haut-Rhin, M Eric STRAUMANN, ancien Député et Maire de Colmar, M Yves HEMEDINGER, 
ancien Député et Conseiller d’Alsace, M Martin STOLL, Président de l’IUT, Mme Doriane 
DROUHIN Directrice de l’IUT… Excusés : le Président de l’UHA, M Pierre-Alain MULLER, le Président 
de la CEA, M Frédéric BIERRY, M Jacques CATTIN, Conseiller Régional, M l’Inspecteur d’Académie, M 
FELD-GROOTEN 

Mes remerciements vont à tous nos sponsors, trop nombreux pour que je les cite, mais dont 
les noms apparaissent sur les affiches et les projections. Mes remerciements à la grande 
équipe de notre club, pilotée par Elodie CILIENTO, sans laquelle cette manifestation n’aurait 
pu voir le jour... 

Vous vous demandez sans doute ce qu’est le Rotary et pourquoi il s’est lancé dans cette belle 
aventure ?  

Fondé en 1905 il compte aujourd’hui 1,2 millions de membres répartis dans le monde entier. 
C’est la première ONG internationale, qui développe ses actions selon 7 axes prioritaires, dont 
le combat contre l'illettrisme : Promouvoir la Dictée, c’est promouvoir la lecture ; promouvoir 
la lecture c’est promouvoir la maîtrise de la langue ; Or la langue est le véhicule de la pensée, 
et son maniement est la clé de la réussite aussi bien dans la vie professionnelle que dans la vie 
sociale !  

Le résultat de cette journée sera consacré au soutien d’une ou plusieurs associations qui 
œuvrent pour l’alphabétisation dont une a déjà été identifiée : Abécédaire (réseau de 
Bibliothèques Centres Documentaires). Nous aimerions aussi, même symboliquement 
apporter un soutien à l'équipement d'une école au Togo car il y a longtemps que notre club 
ne s'est pas engagé sur une action internationale. 

Je vous remercie pour votre attention et vous propose d’écouter maintenant notre amie 
Agnès GROC-BOULENC, qui va vous apporter toutes les informations nécessaires au bon 
déroulement de l’après-midi ! 

 

       Jean-Louis VÉZIEN 


